

#RISG
#nichtmeingesetz



Finger weg vom Selbstbestimmungsrecht!
Petition unter: change.org/intensivpflege



Die Bundesregierung plant, Menschen, die mit Beatmung in ihrer eigenen Wohnung leben, grundsätzlich in Heime zu verlegen. Wir sagen Nein! und fordern Wahlmöglichkeiten für Betroffene, wo sie leben und gepflegt werden wollen.



#RISG
#nichtmeingesetz



Finger weg vom Selbstbestimmungsrecht!
Petition unter: change.org/intensivpflege



mobilisiert, teilt,
unterzeichnet...
Wir brauchen JEDEN einzelnen!
So was darf nicht kommen!
Die Selbstbestimmung darf
nicht angetastet werden.
change.org/intensivpflege